

Les nouvelles opportunités d'affaires à Cuba seront présentées à la Foire Internationale de La Havane



FIHAV 2014

La Havane, 23 octobre, (RHC).- La 32^e édition de la Foire Internationale de La Havane, FIHAV 2014 présentera de nouvelles opportunités d'affaires dans notre pays pour attirer les investissements étrangers.

Les organisateurs de la rencontre ont expliqué que le ministre cubain du Commerce extérieur et des investissements étrangers, Rodrigo Malmierca, donnera une conférence magistrale sur les opportunités qu'offre la nouvelle loi sur les investissements étrangers, adoptée récemment.

Des hommes d'affaires d'une soixantaine de pays y prendront part, ce qui vient prouver le prestige atteint par cette bourse commerciale dans le monde. À la première édition de la Foire, il y a 32 ans seuls 2 pays à part Cuba y avaient assisté : le Panama et l'Espagne.

Des délégations officielles de haut niveau, des représentants des chambres de commerce et des institutions commerciales participeront à la foire qui s'étend sur plus de 18 000 mètres carrés

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/37219-les-nouvelles-opportunités-d'affaires-a-cuba-seront-presentees-a-la-foire-internationale-de-la-havane>



Radio Habana Cuba